
平成 25 年度 第 3 回 理事会 議事録 （案） 

 

開催日時 ： 平成 24 年  9 月 20（金） 18：30 から 21：30 

開催場所 ： 岐臨技事務所 

出席者  ： 北村、石郷、永井、多和田、近藤、兼子、鈴木、臼井、西山、太田、深川、

野久、糸山、川島、松浦、黒木、神谷、篠ヶ瀬、牛丸、渡辺（20 名） 

欠席者  ： 木村、酒井、池田、諏訪 

議    長 ： 北村 顕 

議事録署名人 ： 西山紀郎、兼子 徹 

 

２．岐臨技新役員決定までのタイムスケジュール 

臼井部長より、説明があった。 

理事会  11 月：選挙管理委員決定・役員選挙規定の承認 

地区理事 9 月：各地区選挙管理委員選出検討 10 月：各地区選挙管理委員選出 

     ２月中：役員選出補助 各地区総会 

選挙管理委員 12 月 20 日 初回会議（理事会合同）会員へ選挙立候補に関する文書送   

       付。通信投票用紙を会員に送付選挙告示（投票日 30 日前） 

役員推薦委員 地区理事推薦 部長候補も了承を得る。役員推薦委員会にて調整。選 

       挙告示日までに選挙管理委員会に候補者名簿提出。 

立候補者（推薦） 受付終了（選挙 2 ヶ月前）各地区役員推薦委員へ 

初めての選挙なので、地区理事の皆さんの協力が必要不可欠です。スケジュールに沿って

行っていきますので、協力をよろしくお願いいたします。なお、質問、不明な点がありま

したら、臼井または鈴木の各部長までよろしくお願いします。 

  以上、承認された 

３．「検査と健康展」開催状況 

  ・日臨技より「検査と健康展」開催状況についての文書が届いた。 

   以上、承認された。 

４．台風等による被災会員に対するお見舞い金申請手続き等について 

  ・日臨技より表題に関する文書が届いた。各施設へ発送することとし、対象者が出た

場合には、速やかに事務所へ届け出ることとした。 

   以上、承認された。 

５．認定心電検査技師制度について 

・日臨技と日本心電学会の２つの団体でこの制度を行っていくこととなった。両者の

統一にはまだ時間がかかる。以上、承認された。 

６．ハト駆除について 

  ・雨宮とあんじん愛知の 2 社より見積りをとった。雨宮が 126,000 円、あんじん愛知



は 73,500 円であった。そのため、あんじん愛知に施行依頼することとする。 

    以上、承認された。 

７．「検査説明・相談ができる臨床検査技師育企画担当者講習会｣受講申請及び推薦依頼 

  ・日臨技より表記の件につき連絡があった。各県、定員１名。後日推薦者を決定する。 

   以上、承認された。 

各部報告について 

８．学術部 

  ・近藤部長より報告がなされた。 

   １．岐阜県輸血療法講演会の開催について 

     10 月 25 日ふれあい福寿会館にて開催。  

   ２．中部圏支部学会座長推薦について   

     微生物：大瀧博文（岐阜大学医学部附属病院）臨床化学免疫血清：日比敏男（大 

     垣市民病院）病理･細胞：川合直樹(岐阜社会保険病院)生理（心エコー）：長屋貴 

     文(県立多治見病院)生理（脳波）：石郷景子（大垣市民病院）遺伝子：該当者な 

     し 以上を推薦した。 

   ３．秋季拡大研修会 

     11 月 10 日 セラトピア土岐にて開催。市民公開講座「「低線量」放射線内部被 

     曝と健康障害」岐阜県環境医学研究所 所長 松井英介 先生 

   ４．11 月 13 日第２回班長会議を開催する。 

     以上、承認された。 

９．精度保障事業部 

  ・多和田精度保障部長より資料を基に報告がなされた。 

   9 月 29 日試料発送。9 月 30 日から 10 月 15 日に入力。日臨技施設認証がまだのと

ころは、ぜひとも申請を。生化の検体は九州より購入。目標値で評価。内部精度管

理の結果も必ず入れて下さい。以上、承認された 

10. 組織調査部 

・臼井部長より報告がなされた。 

   くれぐれも選挙にご協力お願いします。以上、承認された。 

11 広報宣伝部 

  ・木村広報宣伝部長より報告があった。 

   広報誌 26 号が発行となる。以上、承認された。 

12. 法人対応部 

  ・鈴木法人対応部長より報告がなされた。 

   8 月 30 日電子申請。2～3 箇所修正し 9 月 2 日本申請。9 月 5 日より審査開始。現在 

   修正がきていない。OK なら 4 月 1 日新法人へ移行予定。規定に関しては、現在問い

合わせ等は無し。選挙管理規定を熟読し確認の上、臼井部長、鈴木部長へ。各地区



の協力体制が必要であるため、協力をお願いします。以上、承認された。 

13. 会計部 

  ・兼子会計部長より報告がなされた。 

   ハト駆除をあんじん愛岐に決定した。以上、承認された。 

14. 庶務部 

 ・西山庶務部長より報告がなされた。 

   大垣市健康広場企画書及び予算書が提出された。１）乳癌啓発活動２）血管年齢測 

   定３）血液検査の説明４）生活習慣病予防について 予算額は 111,000 円。 

   以上、承認された。 

その他 

●レンタルサーバーについて 

  ・会長より、説明があった。 

   クラウドというシステム。名簿、議案書等をオンラインで行う。HP も依頼。見積も 

   りが出たら承認をお願いしたい。 

 【議長】 

 ・閉会の辞 

 ・これで第３回の理事会を終了します。 

 

以上。 

 

   議    長                          印  

 

   議事録署名人                          印  

 

   議事録署名人                          印  


